

Chœur mixte de Bassins-Trélex

Caf'conc' ensoleillé



*Les deux chœurs se sont joints pour chanter L'Hymne à la joie. —
(photos ol/dumus)*

Ce samedi 16 mars, malgré le temps qui nous a rappelé l'hiver alors que l'on attend de pied ferme le printemps, le chœur mixte de Bassins-Trélex a donné, devant une assemblée nombreuse d'environ 200 personnes, sa soirée de « Caf'conc' » à la salle communale de Bassins.

Mme Lina Revkin, directrice du chœur (qui succède, par ailleurs, à M. P-A Grau durant un an) a dirigé cette chorale, lui faisant interpréter les airs les plus divers : en passant par les compositions de Jacques Dalcroze à celles des Frères Jacques, ainsi que le désormais air immortalisé par la Fête des Vignerons :

« Allons danser sous les ormeaux » ! (un paradoxe par ce temps de printemps hivernal ! ...)

Au chœur mixte de Bassins-Trélex a succédé celui de Seillon, le « Laurentia », dirigé par J.-M. Briguet et Y. Luisier. Après l'entracte, le syndic de Bassins a salué le public et un représentant de la chorale « L'Alouette », de Bursins a également pris la parole à la tribune.

Le spectacle, qui a duré deux heures, s'il n'a pas réchauffé l'atmosphère extérieure aura au moins eu le mérite d'amener un peu de soleil à la salle communale, il s'est déroulé à la satisfaction de tout le monde : à la fois des organisateurs et du public.

Sûr qu'on parlera encore longtemps de cette soirée à Bassins, dans les chaumières, assis au coin du feu !

C. CHALUT